

## Taunus Sparkasse pflanzt gemeinsam mit Kunden

### **4.000 neue Bäume für die Region**

Kunden und Berater der Taunus Sparkasse in Gummistiefeln und mit Spaten -unter dem Motto „Wir schaffen Grünes“ pflanzen sie Bäume. Seit 2011 lädt die Taunus Sparkasse Neukunden zu dieser Aktion ein.

Im Arboretum in Schwalbach fiel am 18. November der Startschuss für die Pflanzung von 4.000 Buchen, die bis Jahresende auf dem Areal gesetzt werden. Der ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Frankfurt/Rhein-Main bekam einen ganz besonderen Baum. Die Taunus Sparkasse pflanzte zugunsten der Einrichtung eine Edelkastanie. Sie symbolisiert „Leben und Kraft“ – für jeden einzelnen Tag.

Mit insgesamt 100 Setzlingen forstete die Taunus Sparkasse mit ihren Gästen auf. Dabei war auch der Landrat des Main-Taunus-Kreises Michael Cyriax, der zugleich Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse ist. Michael Cyriax sagte: „Die Taunus Sparkasse zeigt auch mit dieser Aktion, dass ihr nachhaltiges Handeln für die Region wichtig ist.“

„Das hier ist Engagement zum Anfassen – wir tun gemeinsam mit unseren Kunden etwas für die Umwelt. Und das ist gut so“, so Oliver Klink.

Wer einen Herbst-Spaziergang durch die Taunuswälder macht, der kann sich an den ausgewiesenen Bereichen persönlich von den gepflanzten Bäumen der Taunus Sparkasse überzeugen. Insgesamt hat sie seit 2011 mehr als 50.000 Bäume in der Region gepflanzt.

Bad Homburg, 20. November 2017

#### **Hintergrund:**

Zwischen Schwalbach, Sulzbach und Eschborn liegt das Arboretum Main Taunus. Auf 76 Hektar finden Naturfreunde nicht nur eine einladende Waldparklandschaft. Auf ihrem Rundgang können sie über 600 Baum- und Straucharten aus den Regionen der nördlichen Erdhalbkugel entdecken. Spazieren kann man durch 38 natürli-

che Waldgesellschaften und dabei Wälder wie in Mittel-Europa, Kleinasien, Japan, Himalaja, China und Nordamerika erleben.